

Fecha: 16-02-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Prensa cubana valora ayuda de Brasil y México, pero no menciona el aporte comprometido por La Moneda

Pág. : 3
 Cm2: 181,9
 VPE: \$ 2.389.312

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

NOTA DE GRANMA, SIN EMBARGO, RESALTA EL APOYO DEL PRESIDENTE DEL PC, LAUTARO CARMONA, Y DE LA DIPUTADA CARMEN HERTZ:

Prensa cubana valora ayuda de Brasil y México, pero no menciona el aporte comprometido por La Moneda



Cuba en el corazón de México

Convocada por el Colectivo de Solidaridad Militante Va por Cuba y la Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí, la campaña «De pueblo a pueblo, «acabemos con el bloqueo» tiene entre sus propósitos dejar claro que la isla, asediada por Estados Unidos, no está sola

Autor: Prensa Latina | internet@granma.cu
 15 de febrero de 2026 10:02:40
 cuba-mexico-ayuda
 Foto: Tomada de Prensa Latina

Ciudad de México- Muy cerca de las carpas levantadas en el emblemático Zócalo capitalino para celebrar el Día del Amor y la Amistad, el pueblo de México volvió a demostrar hoy cuánto lleva a Cuba en su corazón.

Entre banderas de ambas naciones e imágenes del líder histórico de la Revolución en la isla.

Varias notas en Granma resaltan el apoyo enviado a la isla desde México.

M.PINTO

La prensa cubana, controlada por el régimen comunista, destaca la ayuda procedente de distintos países, en medio de una prolongada crisis que hoy agudiza el bloqueo petrolero impuesto por el gobierno de Donald Trump.

Así, Granma y Juventud Rebelde, dos medios históricos del castrismo, ponen, por ejemplo, sobre relieve el apoyo enviado desde México y Brasil: por el gobierno en el primer caso; o por organizaciones civiles, en el segundo.

«México enviará nuevo cargamento de ayuda a Cuba y facilitará colectas ciudadanas», se titula una de las notas aparecidas en la edición digital del primer periódico. El artículo va acompañado de una foto de la Presidenta Claudia Sheinbaum y resalta

que ese país ya efectuó un envío previo.

Otra nota, de Prensa Latina, la agencia estatal cubana, subraya, a partir de reportes brasileños, que el gobierno de Lula da Silva estudia «enviar un cargamento de ayuda humanitaria a Cuba centrada en medicamentos y alimentos básicos».

Juventud Rebelde, en tanto, enfatiza que la mandataria mexicana podría, incluso, disponer «un puente aéreo» para ir en ayuda de la isla.

Sin embargo, hasta ayer, no había en la prensa oficial cubana menciones al millón de dólares comprometido por el Gobierno de Chile, en medio de críticas provenientes de la derecha y de parte del oficialismo. No obstante, una nota de Granma sí destaca al líder del PC chileno, Lautaro Carmona, y a la diputada Carmen Hertz, entre las «voz parlamentarias y políticas» que «respaldan a Cuba».